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Niederschrift
der Frühjahrstagung online der KJF Vogelsbergkreis

am 21. 03. 2021

Beginn: 10.
00

 Uhr

Anwesend: Siehe Anwesenheitsliste

Tagesordnung: 

1. Begrüßung

2. Neues von der HJF

3. Aus dem Vorstand der KJF

4. Bericht aus den Städten und Gemeinden
5. Personalplanung

6. Verschiedenes

TOP 1: Der Kreisjugendfeuerwehrwart Jörg Blankenburg begrüßt die Ausschussmitglieder 

und die Stadt- und Gemeindejugendfeuerwehrwarte oder deren Vertreter. 

Besonders begrüßt er den KBI und Verbandsvorsitzenden Dr. Sven Holland.

Er bedankt sich bei den SBI/GBI, dass die Idee des Lunchpakets für die 

Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Onlinetagung vor Ort umgesetzt wurde.

TOP 2: Von der Frühjahrstagung der HJF liegt immer noch kein Protokoll vor. Die 

Geschäftsstelle hat Coronabedingt zu viel zu tun.

Ein Telefongespräch des KJW mit den LJW M. Potthof von gestern ergab die 

Vermutung, dass es in Hessen  keine weiteren Lockerungen geben, sondern eher 

die Notbremse gezogen werde. Deshalb ist eine Wiederaufnahme der JF-Arbeit 

derzeit nicht zu erwarten. 

Dr. Holland ergänzt, dass geplante Selbsttests eher für die Arbeit der 

Einsatzabteilung gedacht seien, als für die Jugendfeuerwehrarbeit.

Entscheidend für die Wiederaufnahme des Dienstbetriebs liegt bei den Kommunen.

Die HJF empfiehlt, dass dies auf keinen Fall vor Ostern stattfinden soll.

Der Landesentscheid der HJF ist für den 12.09.2021 geplant. Kreisentscheide 

können bis zum 11.09.2021 durchgeführt werden und die Sieger dann noch 

gemeldet werden. Alternativ zum „normalen“ Bundeswettbewerb ist ein Online-

Wettbewerb angedacht.

Der Nachtermin Hessen für die Leistungsspangenabnahme 2021 ist für 24.10 

geplant. Ob er durchgeführt wird entscheidet sich zu einem späteren Termin.
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Die KJF hat bei der landesweiten Beschaffung eines Digitalpakets mitgemacht. 

Leider sind die Endgeräte bei heimischen Händlern derzeit nicht zu bekommen. 

Deshalb kommt alternativ auch ein Online-Einkauf in Betracht (wegen Fristen für die 

Einreichung der Rechnungen

Der Delegiertentag der HJF für 2021 ist für 8. Mai geplant, evtl als Online-

Veranstaltung.

Dr. Holland informiert in diesem Zusammenhang darüber, dass die 

Verbandsversammlung des KFV nicht als Präsenzveranstaltung sondern als 

Onlinekonferenz im Mai stattfinden wird. Der Formelle Teil (Abstimmungen) soll im 

Vorfeld schriftlich erfolgen.

TOP 3: Die geplante Bezuschussung von Wettbewerbsgeräten wird weiter im Auge 

behakten. Die SJW/GJW sollen den jeweiligen Bedarf bis Freitag, dem 30. April

melden. Die Frage eines neuen Outfits wird bis nach der Corona-Zeit vertagt. 

Allerdings werden Vorschläge für Farbe und Gestaltung seitens des Vorstands 

gerne entgegen genommen.

Schreibtischunterlagen liegen teilweise noch abholbereit im Landratsamt.

Die Daten der einzelnen Jugendfeuerwehren in Florix sind nicht aktuell. Hier muss 

vor Ort nachgebessert werden. Falls eine Aktualisierung vor Ort aus irgendwelchen 

Gründen nicht möglich ist, dann können die Daten auch schriftlich an Jörg geschickt 

werden.

Zur Terminplanung für die Wettbewerbe kam es zu einer regen Diskussion über das 

für und wider. Man kam zu dem Ergebnis, dass eine Planung derzeit nicht möglich 

ist. Deshalb wurde entschieden, diese in den Mai zu vertagen. Dann soll in der 

KW20 eine weitere Tagung darüber entscheiden.

Top 5: Der KJW zog diesen Punkt mit Blick auf die Uhr vor. Zur Personalsituation in der 

KJF führte Jörg Blankenburg aus:

Der Posten des Rechners der KJF ist nach wie vor vakant. Die Rechnergeschäfte 

werden zur Zeit durch die Rechnerin des KFV wahrgenommen.

Der 1. stellv. KJW Fabian Frank hat bereits im Vorfeld dieser Tagung gegenüber 

dem Vorstand erklärt. Dass er nach Ablauf dieser Amtsperiode für eine weitere 

Kandidatur nicht mehr zur Verfügung stehe.

Der Schriftführer Wolfgang Repp weißt darauf hin, dass er bei der nächsten Wahl 

fast 70 Jahre alt sein wird und man sich überlegen soll, ob man einen so alten 

Schriftführer in der KJF haben will.

Der FBL Leistungsspange hat bereits in der letzten Herbsttagung erklärt, dass er 

den Fachbereich abgeben werde. Hier sind bereit Gespräche über eine Nachfolge 

im Gange.

Top 4: Aus den meisten Städten und Gemeinden wurde berichtet, dass derzeit keinerlei 

Aktivitäten laufen. Alles wartet auf neue Entscheidungen, die eine Aufnahme der 

Arbeit möglich machen. In einigen Kommunen wird zur Zeit an einem tragfähigen 

Hygienekonzept gearbeitet. Über Online-Aktivtäten mit mehr oder weniger Erfolg

berichteten die SJW/GJW aus Alsfeld, Grebenhain, Lautertal, Lauterbach, Schlitz

und Ulrichstein.
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Top 6: Der KJW führt aus, dass die Rätselhefte eingetroffen sind und zur Abholung am 

Landratsamt bereit liegen.

Ein Feedback ergab, dass „Webex“ gut funktioniert habe. Einzelne Probleme sind 

auf die Infrastruktur vor Ort zurück zu führen.

Das Lunch-Paket kam sehr gut an.

Der KJF dankte Allen für ihre Teilnahme. Sein besonderer Dank galt dem KBI Dr. Holland.

Der KJW schließt die Sitzung um 13.
10

Uhr.

Ulrichstein, 21. 03. 2021

Wolfgang Repp

(Schriftführer)

Anhang: Anwesenheitsliste


